



Echange entre les élèves ambassadeurs de Rabelais et du Jardin des Plantes

publié le 11/12/2023

Le 11 décembre 2023 les élèves ambassadeurs de chaque établissement (Rabelais et JDP) se sont réunis au collège du Jardin des Plantes . Ce temps a été dédié :

- à l'échange de pratique
- l'organisation de la soirée à la Blaiserie du 13 février 2024
- à une formation sur la lecture d'un court métrage "Pixar" pour permettre aux élèves ambassadeurs d'intervenir dans les écoles primaires

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.